

USA: Choque de futbolistas negros con Trump



Por Nicanor León Cotayo

Otra investigación demuestra el claro rechazo que casi toda la comunidad negra de Estados Unidos profesa a Donald Trump.

Así lo informó este miércoles Chris Lefkow, un corresponsal de la Associated France Press (AFP) en Washington.

La muestra fue realizada hace poco, entre el 18 de julio y el siete de agosto, comprendió más de mil estadounidenses negros que superan los 18 años.

Fue llevada a cabo por la firma Perry Udem, que radica en la ciudad de Washington.

¿Su saldo más importante?

Que casi el 85 por ciento de los consultados califica de negativa la marcha del país.

“Se declaran preocupados bajo la presidencia de Donald Trump”, escriben los organizadores de la indagatoria.

A la inversa, siempre de acuerdo a los resultados de la encuesta, solamente el 15 por ciento cree que van en la dirección correcta.

También se les preguntó en quién confían para tratar los temas de su interés.

Respuesta de muchos, en el ex presidente Barack Obama y la ex primera dama Michelle Obama (92 por ciento de confianza).

Frente a ello, hace una semana Donald Trump criticó a los jugadores de fútbol estadounidense que se arrodillan durante la ejecución del himno nacional para protestar por la injusticia racial.

El mandatario se refirió a ellos como “sons of bitches” (hijos de...) que deben ser despedidos.

Negó que su condena a los jugadores tenga que ver con la raza, pero hasta ahora esos deportistas son casi todos negros.

Algunos precedentes contribuyen a entender la actitud de esos futbolistas.

El 15 de agosto de 2016 una publicación española, El País, remitido a The Washington Post reveló que de las 509 personas muertas ese año por la policía, 123 eran afroamericanas.

La fuente no dividió a las víctimas entre supuestamente justificadas y no justificadas.

En 2015, las estadísticas informaron 990 decesos, 258 de ellos afroamericanos en las mismas circunstancias.

Un dato curioso, a la mayoría de los muertos le localizaron un arma de fuego o un arma blanca.

Según el portal Mapping Police Violence, la inmensa mayoría de los agentes implicados en tales sucesos “quedaron sin cargos”.

Otros medios, como el periódico británico The Guardian, elevan a 566 la cifra de personas que perecieron a manos de la policía, 136 negros.

Las cifras y anécdotas al respecto serían interminables, pero un hecho queda para la historia: Los futbolistas de Estados Unidos que se arrodillan durante el himno nacional para condenar la injusticia racial que prima en su país.

(Tomado de Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/142796-usa-choque-de-futbolistas-negros-con-trump>



Radio Habana Cuba